



Das Legat Carnuntum der Weinritter, angeführt von „Ritter“ Franz Rupp, bei der Verkostung am Hohen Weg. Mit dabei unter anderen Bürgermeister Otto Auer und sein Vize Franz Schodritz.

FOTO: TS

Weinritter kosten Höfleins Tropfen

HÖFLEIN / Das Legat Carnuntum der Europäischen Weinritterschaft lud Weinliebhaber „in die Natur“. Über den Weinlehrpfad ging es für die Ritter zu einer Weinverkostung am Hohen Weg, bevor beim Heurigen Schoderitz eine deftige „Schlachtplatte“ serviert wurde. Bei der Veranstaltung konnten die Ritter ihrem obersten Gebot nachgehen: der „Weinkultur“.